
本报讯 正在建设中的京张
高铁可在一个小时内， 将运动员
从北京城区送至张家口赛区。 这
是25日北京冬奥申委对国际奥委
会评估团做出的承诺。 当日北京
冬奥申委共进行了住宿、 交通、
媒体运行、 体育和场馆 （延庆赛
区） 四个主题的陈述， 评估团还
对延庆赛区场馆进行了实地考
察。

２５日， 国际奥委会评估团对
北京申办２０２２年冬奥会的评估考
察进入第二天。 北京冬奥申委副
主席、 北京市副市长张建东在当
晚举行的新闻通气会上介绍了相
关情况。

关于交通服务 ， 张建东表

示， 北京有能力为所有冬奥会参
与者提供高效、 安全、 可靠、 环
保的交通服务 。 他介绍说 ,北京
申办方案规划设置了三个赛区，
每个赛区内的场馆安排非常紧
凑， 其中北京城区赛区最远场馆
距离奥运村15分钟车程； 延庆赛
区所有场馆都在10分钟车程范围
内； 张家口赛区所有场馆都在5
分钟车程范围内。

对于赛区之间的交通， 张建
东表示， 中国正在加快实施京津
冀协同发展国家战略， 交通一体
化是率先突破的重点领域， 无论
冬奥会是否申办成功， 都将进一
步提升三地间交通基础设施水
平。 比如， 京张高铁作为国家高

速铁路网的重要组成部分， 已于
２０１４年底开工建设， 计划２０１９年
竣工通车， 届时北京城区赛区至
延庆赛区高铁运行时间为２０分
钟， 延庆赛区至张家口赛区为３０
分钟。 他表示， 赛时持注册身份
卡、 比赛门票人员可免费享受三
个赛区的公共交通服务。 此外，
在高铁上还将为媒体提供 “可移
动媒体中心” 服务， 设立媒体优
先车厢、 工作桌、 电源和高速上
网服务。 （于彧 整理）

首首都都职职工工
携携手手助助力力申申冬冬奥奥

本报讯 时隔11年， “飞人” 乔丹又要来中国了。 不
过， 这一次他的身份已经不再是NBA球星， 而是以一支
球队老板的身份带队来中国进行NBA季前赛。

NBA官方近日宣布， 夏洛特黄蜂队与洛杉矶快船队
将于今年10月来华， 参加2015年NBA中国站比赛。 据了
解， 10月11日， 快船和黄蜂将在深圳进行首场比赛； 10月
14日， 两支球队将在上海易地再战。 “NBA之所以请黄
蜂来打中国赛， 乔丹是其中最主要的原因。” 知情人士称，
乔丹就是NBA选择黄蜂来华打中国赛最重要的筹码 。
2004年， 乔丹第一次访问中国。 当时他除了在东莞短暂停
留参观外， 主要的行程都在北京。 因为众多球迷期待在东
单一睹 “飞人” 风采， 甚至造成了交通瘫痪。 出于安全的
考虑， 当时乔丹取消了球迷见面活动。 乔丹还特意抽时间
登上了长城， 当了一回好汉。

““飞飞人人””1100月月再再访访华华
““带带着着””黄黄蜂蜂打打快快船船

□本报记者 段西元
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国奥队的比赛更重要
今天， 中国国字号球队将双

线出击， 中国国家队友谊赛对阵
海地队， 中国国奥队出征奥运会
预选赛第一阶段比赛， 首仗对垒
蒙古国奥队。 中国足球开始了新
一轮冲击世界比赛的循环， 国家
队的目标是世预赛， 国奥队的目
标则是里约奥运会。

国家队虽然打的是友谊赛 ，
但并非毫无意义， 目前国家队的
国际排名不错， 按照现在的国际
排名， 国家队在未来的世预赛抽
签中将获得种子队身份。 不过，
在抽签之前 ， 排名还没有完全
“落实”， 国家队必须在友谊赛中
努力取得好成绩 ， 保住现有排
名 。 事实上 ， 西亚一些球队对
“种子队” 的身份也是虎视眈眈，
几支西亚球队都找了非洲和南美
的强队热身 。 这种友谊赛的胜
负， 对那些其他大洲的强队来说

也许不那么重要， 所以这些西亚
球队很可能利用 “规则”， 通过
友谊赛提升国际排名。 从这个层
面看， 国家队本月底进行的这2
场友谊赛不容有失。 今天国家队
遇到的海地队并非弱旅， 2013年
联合会杯之前， 他们曾陪练欧洲
杯冠亚军西班牙、 意大利， 场面
上跟这两支欧洲劲旅丝毫不落下
风， 历史上中国队也曾经被海地
队 “教训 ” 过 ， 很显然这不是
“唾手可得” 的比赛。

与国家队相比， 国奥队的任
务更重， 他们远征老挝， 目的是
拿到小组第一， 进军明年1月在
卡塔尔举行的亚青赛决赛阶段
（暨奥运会预选赛亚洲区决赛阶
段） 比赛。 国奥队此番第一阶段
预选赛小组赛的3个对手是蒙古、
新加坡和老挝， 看上去只有新加
坡能够给国奥队制造一点点麻

烦。 不过， 现在最大的问题是，
国奥队对这3个对手没有太多的
了解 。 今天首仗同蒙古队的比
赛， 完全是一场遭遇战。 我们都
还清楚的记得， 去年亚运会时国
奥队糟糕的表现。 即使是面对巴
基斯坦这样的弱旅， 国奥队打得
也是如履薄冰。 亚运会之后， 国
奥队在人员上进行了调整， 有一
些新队员加入， 球队在精神面貌
和技战术水平上都有了一定的提
高。 今天的比赛， 实际也是国奥
队在国人面前的一次 “汇报演
出”， 希望小伙子们能够拿出最
好的表现。

■■段段言言堂堂

申办冬奥会陈述透露众多福利
北京城区转场张家口只需一小时

■■业业余余高高手手

一谈到男人练瑜伽， 就像女
人练肌肉一样， 令旁人感到很不
解。 你一个大老爷们练这么阴柔
的东西干吗？ 所以， 在开始这个
话题之前， 必须纠正男人不能练
瑜伽的错误观点。

关于瑜伽起源， 有一种说法
是起源于印度密宗， 当时只允许
男性修炼， 女性不能练习， 到后
来瑜伽推广到全世界， 在欧美国
家也是有很多男性练习瑜伽， 反
倒到了中国， 瑜伽成了女性的专
利了， 这跟一直以来的媒介宣传
导向有关。 其实， 瑜伽更适合男
性练习， 瑜伽的很多体式男性比
女性更有练习优势， 况且现如今
的瑜伽大师大都是男性。 还有一
个观点需要探讨： 很多人认为，
瑜伽是一项高大上的运动， 是运
动中的奢侈品。 其实， 瑜伽于我
来说， 就像跑步一样稀松平常，
而且， 你们不觉得瑜伽更不受空
间的限制吗？ 一张软垫， 一片小
空间， 一份平静的内心， 就可以
开启瑜伽之旅了。 可以说， 瑜伽
是成本最低的运动健身项目了。

前面谈了我对瑜伽的理解 ，
下面说说我的瑜伽经
历， 这事还得从前年说
起 ， 我于2013年6月份
开始接触健身， 那时候

低头看看自己越来越鼓的肚子，
狠下决心办了张健身卡， 开始了
健身生活。 这两年由于压力比较
大， 为了排解压力， 也为消磨时
间， 所以晚上大部分时间都是在
健身房里度过的。 那时候非常沉
迷于健身， 对健身也有一定的感
受， 我认为健身要从平衡感、 力
量、 柔韧性三方面去追求， 直到
我接触到了瑜伽， 瑜伽是这三个
方面的综合统一， 所以便慢慢开
始关注瑜伽。

在断断续续练习一段时间
后， 从去年12月跟着老师专门学
习瑜伽。 学习之后， 能切身感受
到瑜伽所带来的好处： 首先， 我
发现我腰背挺直了很多， 多年以
前落下的肩周炎， 肩颈劳损慢慢
也好了； 每学会一个新体式， 我
都会有很大的成就感， 这是我以
前做任何事情都没有得到过的；
此外我的呼吸及心肺功能也增强
了 ， 上一次跑步 ， 配速14km跑
下来， 不会大喘气， 能够把控呼
吸节奏； 在心理方面， 虽然平时
工作压力很大， 但练习瑜伽后会
更平静地对待周遭的一切。

30岁的我们压力越来越大 ，
只有身心健康， 才能让自己的工
作生活不受到影响。 点滴运动 ，
细水长流， 不要等到你举不起手
才想到哑铃， 不要等你迈不开腿
才想到深蹲， 从现在起培养一项
兴趣爱好吧。 只要有心， 没时间
没空都不会是借口！

一一个个男男子子的的
瑜瑜伽伽经经历历

3月26日， 是西城区老干部台球协会成立一周年的纪念日。 当天，
协会组织了7支台球队举行团体邀请赛， 共庆这一节日。

本报记者 卢继延 摄影报道

奥运会预选赛
中国VS蒙古

今日下午17:00

西城区老干部台球邀请赛收杆

■职工体育

□音米

国家队友谊赛
中国VS海地
今晚19:35


